

La directora médica, Victoria Amargós y el director de Planificación de Evaluación, Albert Vives, cesan en sus cargos

Rafael Lledó nombra a Manel Balcells director médico

ROBERTO GIMÉNEZ

Rafael Lledó ha necesitado de sesenta días —y sus correspondientes madrugadas— antes de poner el bisturí y decidir los cambios del equipo directivo. El pasado martes y miércoles comunicó oficialmente a los interesados su decisión. El miércoles los jefes de servicio se lo comunicaban al personal a su cargo. A partir del 31 de mayo Victoria Amargós y Albert Vives dejan el Hospital General de Granollers. Vicky Amargós era la directora médica, Albert Vives el director de Planificación y Evaluación. El gerente Lledó ha decidido que sea Manel Balcells la persona que sustituya a Amargós como director médico del Hospital General de Granollers. El cargo de director médico será rotativo, de cuatro años. El cirujano Francesc Queralt ha sido nombrado adjunto al director médico y en teoría será el director médico del Hospital dentro de cuatro años. El sentido de esta rotación, según el gerente, no es otro que aportar de forma constante nuevas ideas en la dirección del centro. Asimismo se ha creado una dirección de Calidad y Desarrollo que no se cubrirá por cuestión presupuestaria hasta el 2003, durante este período el propio gerente la tutelaré directamente. Esta dirección tendrá a su cargo los temas de formación, docencia e investigación.



Rafael Lledó.

Amargós y Vives sospechaban este final. En las quinielas que se habían barajado en la Casa figuraban sus nombres. De hecho, Amargós había atado su destino al de Camil Escánez, cuando el pasado mes de diciembre al estallar la crisis presentó su dimisión. Han sido estos dos meses de intensas consultas entre el personal del centro, los que han llevado al gerente a decidir hacer efectiva aquella dimisión presentada en su día al ex-gerente. Amargós se había ganado la enemistad de muchas de las personas a su cargo. El caso del Dr. Albert Vives era distinto. Se le considera buena persona, pero ha pesado el considerando de que la Dirección de Planificación y Evaluación que dirigía estaba fuera de contenido.

Josep Garcia



Manel Balcells.

El personal cualificado consultado por esta Redacción considera positiva esta doble decisión. En cualquier caso Rafael Lledó pasó un mal trago al tenerles que comunicar su decisión. Ambos, encajaron la decisión con "elegancia", según palabras del propio gerente que no ha querido entrar en mayores concreciones.

Respecto al nombramiento de Manel Balcells como director médico hay contraste de pareceres. Si casi tenía la unanimidad de la clase médica para el cargo de gerente no la tiene como director médico. Lledó ha visto en él un hombre preparado, con ambiciones y con buena capacidad de comunicación. "Está ilusionado", nos decía.

El nuevo estatus de Manel Balcells en el Hospital le obliga-

ENFERMERIA

Entre el personal de la Enfermería hay sus más y sus menos respecto al mantenimiento de Dolors Casacuberta como directora de enfermería. Hace unas semanas una representación de este colectivo se entrevistó con Rafael Lledó y le expuso todas las quejas que tenían sobre ella. El gerente tomó nota

EL EX-GERENTE

Camil Escánez, el ex-gerente del Hospital General, ha sido nombrado gerente y director de recursos humanos del Hospital del Sagrat Cor, situado en la calle Viladomat, de Barcelona

rá a cambiar su jornada laboral. En principio, reducirá sensiblemente su trabajo como traumatólogo para desempeñar su nueva función. Por lo que respecta a su faceta política, dejará de ser regidor de Salud Pública por una cuestión más de estética que de incompatibilidad formal. Sin embargo, no deja la política. Continuará siendo el 'vice-alcalde' del Ayuntamiento de Granollers.

En donde sí existe unanimidad, entre el personal, es en reconocer los méritos en el ascenso del cirujano Francesc Queralt como adjunto a la dirección médica y según el principio de la rotación diseñado por la gerencia futuro director médico del centro. Queralt es, probablemente, el cirujano que más opera en el Hospital. A su fama de trabajador se le une la de buen cirujano y muy afable en el trato personal.



vene bien para sentirte mejor



CLÍNICA

MEDITERRÀNIA

CENTRO DE CIRUGÍA PLÁSTICA AVANZADA Y SALUD ESTÉTICA

PRIMERA CONSULTA GRATUITA

Unidad de Salud Estética

- Cirugía estética facial y corporal
- Rejuvenecimiento facial sin cirugía
- Aumento y perfilamiento de labios
- Peeling facial (pieles acnéicas, grasas, castigadas...)
- Dietas personalizadas
- Tratamiento subdérmico de la celulitis
- Láser de varices
- Depilación láser permanente

Esta primavera, ponte guapa

Clínica Mediterrània te ofrece los nuevos tratamientos completos antiedad y anticelulítico, para que este verano estés más radiante que nunca.

Y siempre con la garantía que te ofrecen nuestros profesionales de prestigio.

93 879 66 67

Pl. Maluquer, 16 -1º -Granollers

Rd. Sant Pere, 3 - 2º - 4ª - 08010 Barcelona - Tel. 93 301 30 40
Loma, 1 - 28003 Madrid - Tel. 91 560 43 43
www.clinicamediterrania.com